



笠松

石巻市立
前谷地小学校
学校だより

No.3

令和3年5月28日（金）

目指す児童像 ○進んで学ぶ子供 ○思いやりのある子供 ○からだをきたえる子供

6月1日は 前谷地小学校の「開校記念日」です！

校長 渡邊 清孝

風薫る5月から、本格的な梅雨の時期となる6月へと移ります。1学期の折り返しとなりました。天気に恵まれて開催できた運動会ではコロナ感染対策のため各家庭からの応援は2名までという制約の中で、温かい応援をいただきまして、ありがとうございます。親子で素敵な思い出を共有できたのではないのでしょうか。準備や片付け等、たくさんのご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、本校が開校したのは1873年（明治6年）6月1日です。46小学校区として根方地区の民家を借りての開校でした（2年後には現在地に新校舎完成）。以来148年の歴史と伝統を繋いできました。中には、我が家は4代、5代にわたって前谷地小学校を卒業したというご家庭もあるのかもしれませんが。

開校時の児童数は99名でした。その後は増加し、太平洋戦争終戦翌年の1946年（昭和21年）には最高の1,150名（！）でした。各学年200名近くいたことになりますね。1949年（昭和24年）には校歌が制定されました。児童数は、開校100年の1973年（昭和48年）は347名、今から20年前の2001年（平成13年）は188名、そして今年は131名です。

校舎も新築や増築等を何度か重ね、現在の校舎は2004年（平成16年）9月の落成です。木のぬくもりが伝わる素敵な校舎です。2005年（平成17年）4月には、市町村合併により、現在の校名である「石巻市立前谷地小学校」となりました。平成18年1月からは「かさまつ太鼓」も始まりました。あと2年で前谷地小学校は開校150年です。

子供たちはこの校舎で学び、「かさまつ太鼓」や水田学習、交通少年団、旭山全校遠足等を通し、多くの地域の方々と関わりながら、そして地域の伝統や自然等を感じながら成長していきます。子供たちの健やかな成長のために「チーム前谷地小学校」である皆様方のご支援を今後もお願いいたします。前谷地小学校はこれからどのような歴史を刻んでいくのでしょうか。

頑張ったね！運動会！



15日（土）清々しい青空のもと、2年ぶりの紅白対抗での運動会が行われました。最後まで頑張って走る姿、拍手で応援する姿、高学年として係の仕事頑張る姿など、子供たちのいろんな姿をご覧くださいました。

応援ありがとうございました。



6月 主な行事予定

SC…スクールカウンセラー JTE…外国語指導補助員

1	火	開校記念日 朝会 児童対象教育相談(～14日)	16	水	体力テスト② 委員会活動
2	水	歯科検診 クラブ活動	17	木	学校区パトロール 全校5校時限 司書・ALT在校
3	木	プール清掃 ALT・司書在校	18	金	4年松島自然体験学習 SC来校
4	金	15:30 完全下校(職員研修のため) 教育実習最終日 SC来校	19	土	聖火リレー
5	土		20	日	
6	日		21	月	司書在校
7	月	なかよし集会 司書在校	22	火	ALT・JTE在校 放課後学び教室
8	火	プール開き ALT・JTE在校 放課後学び教室開始	23	水	クラブ活動
9	水	全校5校時限	24	木	竜巻想定避難訓練 司書在校 放課後学び教室 PTA広報部会 19:00～
10	木	司書来校 放課後学び教室 PTAあつ盛実行委員会 19:00～	25	金	集金日 SC来校
11	金	SC来校	26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	
14	月	司書来校	29	火	児童会総会 司書・JTE在校 放課後学び教室
15	火	体力テスト① JTE在校 放課後学び教室	30	水	

7月の主な予定 2日(金) 学習参観 3日(土) 振替授業日・弁当の日 5(月) 振替休業日 9日(金) 指導主事訪問
13日(火) 緊急地震速報避難訓練 20日(火) 第1学期終業式 21日(水) ～夏季休業日

教育実習生が来ています

5月10日から6月4日まで、前谷地小の卒業生が教育実習に来ています。主に3年生と一緒に勉強していますが、他の先生たちの授業を参観するために、全学年の教室に行っています。

子供たちからたくさん学び、日々充実した日々を送っています。残りわずかとなりましたが、ぜひたくさん思い出を作りたいと思います。そして、いつか前谷地小の先生として着任することを楽しみにしたいと思います。



教職員についてのお知らせ

2年生担任の鈴木杏奈教諭が、7月20日をもって産前休暇に入ります。おなかの中で大事な命が育っているところです。その後の担任については、現在申請中です。正式に決定しましたら、改めてご連絡いたします。

安定期に入りましたが、これからの日々も無理をしないように気を付けていきます。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。



また、6月1日から緊急学校支援員として「和泉浩先生」が着任します。上記の状況でもあり、当面は主に2年生の教員補助として支援していただきます。6月1日の朝会で子供たちと会うことになっています。

以上2つのお知らせでした。どうぞよろしくお願いたします。